
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

朝 倉 警 察 署 協 議 会 会 議 録 

朝倉警察署協議会 

 

開催年月日時 
 平成３０年５月１１日  午後４時３０分 から 

 平成３０年５月１１日  午後５時４５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          朝倉警察署 第１会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下８人 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、 

生活安全課長、刑事課長、交通課長、 

警備課長、地域課長、署付 

事務局１人 
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 【開会】（総務課長） 

 平成３０年第２回 朝倉警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 朝倉警察署協議会の意義は、管内において、安全で安心して生活することができ

る地域実現のため取り組んでいる様々な警察業務について、我々警察側から皆様に

対し諮問させていただくとともに皆様から多様なご意見をいただくことにある。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 朝倉警察署長以下各課長方が変わられ、朝倉警察署協議会としても心機一転しっ

かりとやって行きたいと思っているので、皆様方よろしくお願いする。  

 

【報告事項等】 

１ 朝倉警察署管内の情勢等（平成３０年１月～３月）について（署長） 

(1) 刑法犯の認知状況 

(2) 市区町村別認知件数 

(3) 認知件数月別推移 

(4) 交通事故の概要 

(5) 管内の暴力団情勢 

(6) ニセ電話詐欺の発生状況 

 

２ 交通事故発生状況（交通課長） 

 (1) 過去５年間の管内の交通死亡事故発生件数 

 (2) 管内の交通事故状況 

 (3) 福岡県の全国における位置 

 (4) 管内の昨年の交通事故特徴 

 (5) 管内の交通事故発生ポイント 
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 (6) ワースト１０交差点 

     

３ 平成２９年九州北部豪雨災害の現状について（警備課長）  

  ヘリから見た被災地の爪跡（ヘリテレの映像を視聴） 

 

【質疑応答】 

○ 委員から、「脇見による交通事故が多いとの話があったが、以前、車のハン

ドル部分に化粧のコンパクトを置いて、化粧をしながら運転している人を見か

けた。脇見運転も多様化していると思われる。是非、脇見運転の取締りも徹底

していただきたい。また、「薄暮時間帯の交通事故が多い」とのことであった

が、ライトの点灯率が低いように思われる。早めのライト点灯の呼びかけも行

っていただきたい。」旨の意見があり、交通課長から、「交通違反に対する取締

りをはじめ、交通マナー向上にもしっかり取り組んでいく。」旨の回答があっ

た。 

 

○ 委員から、「今年は家族共々交通事故に気をつけたい。説明では脇見運転に

よる追突事故が多いとの説明であったが、どうすればこのような事故が防げる

のか。」旨の質疑があり、交通課長から、「第一に車間距離をあけること。第二

にスピードに気をつけること。」旨の回答があった。 

 

○ 委員から、「筑前町では昨年から免許証返納支援活動を始めた結果、１年間

で７０名の方が返納された。金額は 1万円程度のバスカードかタクシー券であ

るが、大変喜んでいただいている。」旨の発言があった。 

 

○ 委員から、「昨年の災害発生時、私が住んでいる所に避難指示が出て、私も

一時期避難所にいた。その時の噂として火事場泥棒がいるという話が出まわっ

た。そうすると、家に戻ろうかと言い出す人もいて不安になった。その他には、

道路の通行止めの状況がどうなっているのかなど、朝倉警察署のホームページ

を見てもわかりづらかった。昨年の豪雨災害により、今年は早い段階で避難指

示、避難勧告が出ると思う。皆さんが安心して避難所に行けるよう、情報発信

をお願いしたい。」旨の意見があり、署長から、「避難されている方が心配しな

くていいように朝倉警察署のパトカーだけでなく、他地区からのパトカーを管

内に応援要請するなど、できる限りの対応はしていく。」旨の回答があった。

また別の委員から、「市の防災無線等を活用して、警察と協力して情報発信を

行っていく。」旨の回答があった。 

 

○ 委員から、「ここ何年も警察官の巡回がない。昔建っていた交番があったこ

ろには年に一回は必ず巡回に来てくれていた。」旨の意見があり、地域課長か

ら、「不在で面接できない場合もあるが、今後、未面接の世帯や独居の高齢者

世帯を最優先に巡回連絡を行うよう、再度指示する。」旨の回答があった。別

の委員からは、「先日若手の警察官が巡回に来てくれた。懇切丁寧に振り込め
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詐欺について注意喚起を行ってくれた。大変ありがたかった。」旨の発言があ

った。 

 

 

【閉会】（総務課長） 

 

 以上で、平成３０年第２回 朝倉警察署協議会を閉会する。 


